

～校長挨拶～

尼崎ラグビースクールは1983年9月23日、生徒46人とコーチ56人で開校しました。これまで延800名近い生徒が、ラグビーの精神に基づき、努力と友情を育み、数々の挑戦に立ち向かいながら、自らの可能性を広げ、生きる強さを身につけて巣立っていきました。今では多くのOB・OGたちが社会で活躍していることは、私たちの大きな喜びであり、誇りでもあります。

創立40年を迎えるにあたり、これまでスクールを支えてくださったすべての関係者、選手、コーチ、保護者、そして尼崎市教育委員会、尼崎ラグビー協会や地域の皆様に心から感謝申し上げます。私たちはこれからも皆さんと共に歩み、ラグビーの精神を大切に、生徒たちが持つ可能性を最大限に引き出し、ラグビーの楽しさを伝えるために常に挑戦し創造する姿勢を失わず、新たな伝統を創ることに努めて参ります。

40周年の節目を祝し、次なる未来への新たな一歩を踏み出しましょう。ありがとうございました。

尼崎ラグビースクール校長 池田 稔



Special AMAGASAKI RUGBY 40TH 特 集



スクールOB 花園近鉄ライナーズ 宮下 大輝選手

皆さんこんにちは。
近鉄ライナーズの宮下大輝です。

尼崎ラグビースクール40周年おめでとうございます。尼崎ラグビースクールには8年間在籍していました。中学3年生最後の県大会で3位だったことが思い出に残っています。

練習がしんどかったり、辛かったりする事もあると思いますが、その経験がこれからの繋がるので、仲間と切磋琢磨して目標に向かって頑張ってください。



スクールOB 横浜キャノンイーグルス 石田 吉平選手

皆さんこんにちは
2016年卒団の石田吉平です！

尼崎ラグビースクールには10年在籍していました。思い出に残っているのは、とちのき村での夏合宿で、吐きながら食トレをさせられてたことです。

スクール生の皆さん、ラグビーを楽しんでください。そしてラグビーを通して仲間を作ってください。仲間を大切に素晴らしい思い出を作ってください！

いつか一緒にプレーできる日を楽しみにしています！



スクールOG 2016年卒業生 岩井 桃花さん

40周年おめでとうございます。

私は、祖父や母の影響でラグビーを始めましたが、タックルの練習が怖くて、痛くて、嫌で仕方ありませんでした。しかし、周りのチームメイトやコーチが優しく、時に厳しく指導してくださったおかげで6年生まで続けることができました。

その後中高でハンドボールをしましたが、ディフェンスでぶつかる恐怖心が全くなく、その時に初めてラグビーをやっていた良かったなと感じました。今でもチームメイトと仲良く、すごくいい経験になったと思います。皆さんもこれからたくさん練習頑張ってください。今、嫌だと思っても、続けることで、きっと何か得られることがあると思います。

リーグOne等で現役で活躍する スクールOB・OGの方々

庵奥 翔太	【浦安D-Rocks】
庵奥 里愛	【三重パールズ・女子15人制日本代表・WCニュージーランド大会日本代表】
石田 吉平	【キャノンイーグルス・セブンス日本代表・東京オリンピック日本代表】
井之上 明	【レッドハリケーンズ大阪】
小笠原 寛人	【豊田自動織機シャトルズ愛知】
呉 季依典	【東京サントリーサンゴリアス】
根塚 聖牙	【三重ホンダヒート】
根塚 洸雅	【クボタスピアーズ船橋東京ベイ・日本代表】
宮下 大輝	【花園近鉄ライナーズ】
森川 由起乙	【東京サントリーサンゴリアス・日本代表】
山本 貫太	【レッドハリケーンズ大阪】

3年生担当 勇上和央c

智子・幸子コーチが小学5~6年生の時にスクールに入会したとき以来、私もコーチとしてお世話になっています。

ラグビーが大好きで、周りの経験豊富なコーチからいろいろ教えてもらいながら、楽しくコーチのお手伝いをさせて頂いています。

早いもので、途中少しブランクがあったので30年ほどの在籍になるのかな？ 在校生はもとより、スクール卒業生の消息を見聞きする度に、練習していた時を思い出しながら"みんな頑張っているんだ"、"これからも頑張れよ"とエールを、送っている今日この頃です。

これからも、卒業生がいつでも気楽に顔を見せに来てくれるような素敵なスクールであって欲しいと思います。 そうなるように微力ながらお手伝いをしていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

Special AMAGASAKI RS 40TH 特集

歴代Tシャツ

古川裕之コーチ提供



4年生担当 松本隆寛c

創立40周年おめでとうございます。私は尼崎ラグビースクールのコーチを始めて、今年で5年目になります。きっかけは我が子がスクールに入校した際に、池永コーチや緒方コーチ、青山コーチからお誘いいただいたことでした。

私自身、幼児の頃から中学生まで、スクールにお世話になっていたこともあり、少しでも協力できるのであればとコーチを始めました。

自身が子どもの頃にはまったく気づかなかった(考えたことも・・・)ですが、コーチになってこのスクールはとても多くの方の支援、協力でなりたっていることを知りました。

この素晴らしいスクールが、今後も末永く続き、子どもたちに楽しくラグビーができる環境を提供し続けることを期待しています。

3年生担当 小林大将c

①スクール生として、8年。コーチとして、16年です。

②当時小学5年生。澤村コーチのタックル熱烈指導で左人差し指の骨が未だ欠けたままになっていることですかね(笑)。

でもその熱さのおかげでラグビーにどっぷりハマりました！！

その経験から学生ラグビー引退後には尼ラグに恩返ししたいと自然と思うようになり、今に至ります！！

③ラグビーやってみて良かった、楽しかったと大人になっても思い出せるような団体であり続けてほしいと思います。

5年生担当 市屋俊介c

①小学校4年～中学3年の5年間コーチ歴1年

②小学5年生の頃、当時のコーチと1対1でタックルをして、チームメイト全員がコーチを倒すまで終われない練習をしたこと。簡単に倒せると思っていたのにできず、練習も終わらず、全員泣きながら必死にコーチにタックルしました。

③スクール生が楽しくラグビーをしてほしい。卒業してから尼ラグコーチとしてかえってきてほしい。尼ラグメンバーでおっさんラグビーチームを作りたい

♪長年携わっているコーチに聞いてみました♪

- ①スクールに携わって何年？
- ②思い出に残っているエピソード
- ③今後のスクールに期待すること

